

Melio-Team – Ihr Partner für eine Landumlegung

Bei grossräumigen Bauprojekten im landwirtschaftlich genutzten Raum muss oft der Landbedarf gelöst werden. Dabei kann es sinnvoll sein, die aktuelle Form der Bewirtschaftungseinheiten in einem grösseren Perimeter zu hinterfragen und bei Bedarf neu zu organisieren. Eine **Landumlegung** kann hierbei zielführend sein.

Im Zusammenhang mit der Erhaltung, Gestaltung und Förderung des ländlichen Raumes sind moderne **Gesamtmeliorationen** eine geeignete Form. Das **Melio-Team** ist dabei Ihr Partner und stellt die geforderten Kompetenzen zu Verfügung.

Meliorationen wie auch Landumlegungen haben das Ziel, die unterschiedlichen Interessen in einem Gesamtkontext zu vereinen. So vereinfacht eine Grundstücksarrondierung sowie der entsprechende Ausbau der Wegverhältnisse die Bewirtschaftung. Weitere notwendige kulturtechnische Massnahmen können gezielt und langfristig die landwirtschaftliche Nutzung optimieren. In modernen Meliorationen werden aber auch die Interessen der Ökologie, des Naturschutzes und der Landschaft/Raumplanung berücksichtigt.



Für Meliorationen und Landumlegungen ist grundsätzlich folgender Ablauf möglich:



Meliorations- und Landumlegungsprojekte sind langfristige Projekte für die Zukunft.



Wir beraten Sie umfassend und kompetent!

Das **Melio-Team** ist eine Kooperation zwischen der GeoplanTeam AG und der Kissling + Zbinden AG. Mit der engen Zusammenarbeit beider Firmen sind wir für Sie kompetent und über alle Projektphasen ein perfekter Partner. Die langjährige Erfahrung in Meliorations-, Landumlegungs- und Umwelt- und Bauprojekten geben Ihrem Vorhaben die notwendige Planungssicherheit.

Stefan Wittmer (GeoplanTeam AG/pat. Ingenieur-Geometer) und **Christian Wüthrich** (Kissling + Zbinden AG/Umwelt-ingenieur/BBB BGS) stehen Ihnen bei Fragen oder für ein Beratungsgespräch gerne zu Verfügung.

+41 32 332 78 00
stefan.wittmer@geoplanteam.ch

+41 33 650 72 21
christian.wuethrich@kzag.ch